

Möhlin hiess ukrainische Flüchtlinge mit einem Apéro in Blau-Gelb willkommen



Rund 100 Ukrainerinnen und Ukrainer sind bisher bei 40 Gastfamilien in Möhlin untergekommen. Bei einem Vernetzungs- und Willkommensanlass in der Fuchsrain-Turnhalle informierte die Gemeinde die Geflüchteten

ausführlich über ihre Rechte und Pflichten. Und beim anschliessenden Apéro mit blau-gelbem Gebäck konnten sich die Flüchtlinge und die Dorfbewohnenden zum ersten Mal besser kennen lernen. **Seite 20**

Bild: Horatio Gollin

Nachrichten

Stefanie Heimgartner nicht an Sondersession

Politik SVP-Nationalrätin Stefanie Heimgartner wird an der dreitägigen Sondersession der grossen Kammer, die heute beginnt, nicht teilnehmen. Sie wurde letzten Dienstag am Knie operiert. Grund war ein Skiunfall, der zwei Monate zurückliegt. Heimgartner konnte am Freitag wieder nach Hause. Der Kreislauf macht ihr aber zu schaffen, sie kann nicht an der Session teilnehmen. Sie muss das rechte Bein ruhigstellen, macht so lange Homeoffice. Sie bedauert sehr, dass sie nicht online teilnehmen kann. Heimgartner: «Hätte ich Corona, ginge es so leider nicht.» (mku)

Betrunkener rammt Bauabsperung

Aarau Am Samstagmorgen hat auf der Verzweigung Aarestrasse/Küttigerstrasse ein Autofahrer mehrere Bauabsperungen gerammt. Er verliess die Unfallstelle, ohne sich um den Schaden zu kümmern. Die Polizei kam ihm dank des zurückgebliebenen Kontrollschilts auf die Spur. Der 20-Jährige war alkoholisiert. Er musste den Führerschein auf Probe abgeben. (az)

60-Jähriger ausserorts mit 143 km/h unterwegs

Würenlos Die Kapo hat am Samstag auf der Furttalstrasse in Würenlos eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Ein 60-Jähriger war mit 143 km/h unterwegs. Er musste den Führerausweis abgeben. Fünf weitere müssen ebenfalls mit einem Ausweisentzug rechnen. (az)